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HISTÓRIA 
 

O Diário Oficial do Poder Legislativo da cidade de 
Barbalha foi idealizado pelos Servidores Efetivos do Poder 
Legislativo e criado pela Resolução No. 04/2011, no dia 30 de 
Maio de 2011, quando foi ao ar sua primeira edição. O Diário tem 
por objetivo dar cumprimento ao princípio da Publicidade previsto 
no artigo 37 da Constituição Federal, além da obrigação prevista 
no Regimento Interno da Casa do Povo Barbalhense para que as 
matérias legislativas fossem publicadas para dar conhecimento ao 
povo. O Diário Oficial é editado, diagramado, organizado e 
publicado pelo Centro Integrado de Educação e Cultura – CIEC e 
sob a responsabilidade de Servidores efetivos do próprio Poder 
Legislativo Municipal. E-mail: diariooficialcambar@gmail.com  
– site: www.camaradebarbalha.ce.gov.br  

PUBLICAÇÕES DO PODER LEGISLATIVO 
 
 

REQUERIMENTOS  
 

 

Requerimento Nº 14/2024 
 
EXELENTÍSSIMO SENHOR ODAIR JOSÉ DE MATOS, 
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
BARBALHA  
 
Requer que seja enviado ofício ao Prefeito Municipal, com cópia 
ao Deputado Fernando Santana, solicitando que seja asfaltada a 
estada do Sítio Saco 2.  
O(A) Vereador(a) abaixo signatário, no uso de suas atribuições 
legais e na forma regimental, vem respeitosamente, à presença de 
Vossa Excelência, após ouvido o Plenário desta Casa, 
REQUERER que seja enviado ofício ao Prefeito Municipal, com 
cópia ao Deputado Fernando Santana, solicitando que seja 
asfaltada a estada do Sítio Saco 2. 
 
Nestes Termos. 
Pede e Aguarda Deferimento. 
 
Sala das Sessões da Câmara Municipal de Barbalha, Estado do 
Ceará, aos 17 de Janeiro de 2024. 
 

LUANA DOS SANTOS GOUVÊA 
Vereadora do MDB- MOVIMENTO DEMOCRÁTICO 

BRASILEIRO 
Autor 

 

Requerimento Nº 15/2024 
 
EXELENTÍSSIMO SENHOR ODAIR JOSÉ DE MATOS, 
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
BARBALHA  
 
Requer que seja encaminhado ofício para a Secretário Municipal 
de Obras e Urbanismo, com cópia para Secretário de 
Infraestrutura e Serviços Públicos, solicitando reparos no 
calçamento da estrada que dá acesso ao Sítio Bom Fim, 
Cabeceiras, e também o restabelecimento da iluminação pública, 
as condições nesta estrada estão críticas e tendem a se agravarem 
caso não seja solucionado com urgência.    
O(A) Vereador(a) abaixo signatário, no uso de suas atribuições 
legais e na forma regimental, vem respeitosamente, à presença de 
Vossa Excelência, após ouvido o Plenário desta Casa, 
REQUERER que seja encaminhado ofício para a Secretário 
Municipal de Obras e Urbanismo, com cópia para Secretário de 
Infraestrutura e Serviços Públicos, solicitando reparos no 
calçamento da estrada que dá acesso ao Sítio Bom Fim, Cabeceiras, 
e também o restabelecimento da iluminação pública, as condições 
nesta estrada estão críticas e tendem a se agravarem caso não seja 
solucionado com urgência. 
 

JUSTIFICATIVA 
 
O presente requerimento se faz necessário devido ao número de 
moradores que moram naquela comunidade, bem como de pessoas 
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que transitam por aquele trecho que nos procuraram relatando o 
problema. 
 
Nestes Termos. 
Pede e Aguarda Deferimento. 
 
Salas das Sessões da Câmara Municipal de Barbalha, Estado do 
Ceará, aos 17 de Janeiro de 2024. 
 

EFIGÊNIA MENDES GARCIA 
Vereadora do PSDB- PARTIDO DA SOCIAL 

DEMOCRACIA BRASILEIRA 
Autor 

Requerimento Nº 16/2024 
 
EXELENTÍSSIMO SENHOR ODAIR JOSÉ DE MATOS, 
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
BARBALHA  
 
Requer que seja encaminhado ofício para a Secretário Municipal 
de Obras e Urbanismo, solicitando calçamento da Rua Manoel 
Raimundo Ferreira ( Travessa 02), Bairro Bela Vista, neste 
município, os munícipes residentes naquela rua pedem que o 
calçamento seja feito o mais breve possível, famílias temem que 
com aproximação da quadra invernosa a situação que já é 
considerada crítica se agrave tornando intransitável.    
O(A) Vereador(a) abaixo signatário, no uso de suas atribuições 
legais e na forma regimental, vem respeitosamente, à presença de 
Vossa Excelência, após ouvido o Plenário desta Casa, 
REQUERER que seja encaminhado ofício para a Secretário 
Municipal de Obras e Urbanismo, solicitando calçamento da Rua 
Manoel Raimundo Ferreira ( Travessa 02), Bairro Bela Vista, neste 
município, os munícipes residentes naquela rua pedem que o 
calçamento seja feito o mais breve possível, famílias temem que 
com aproximação da quadra invernosa a situação que já é 
considerada crítica se agrave tornando intransitável. 
 

JUSTIFICATIVA 
 
O presente requerimento se faz necessário devido ao número de 
moradores que moram naquela comunidade, bem como de pessoas 
que transitam por aquele trecho que nos procuraram relatando o 
problema. 
 
Nestes Termos. 
Pede e Aguarda Deferimento. 
 
Salas das Sessões da Câmara Municipal de Barbalha, Estado do 
Ceará, aos 17 de Janeiro de 2024. 
 

EFIGÊNIA MENDES GARCIA 
Vereadora do PSDB- PARTIDO DA SOCIAL 

DEMOCRACIA BRASILEIRA 
Autor 

Requerimento Nº 17/2024 
 
EXELENTÍSSIMO SENHOR ODAIR JOSÉ DE MATOS, 
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
BARBALHA  
 
Requer que seja encaminhado ofício para a Secretário Municipal 
de Obras e Urbanismo, solicitando reparos na camada asfáltica da 
Rua Francisca Olgacinê Cruz Duarte ( Rua Projetada 21), Jardins 
dos Ipês Alto da Alegria, os munícipes residentes naquela rua 
pedem que o asfalto seja recuperado o mais breve possível, 
famílias temem que com aproximação da quadra invernosa a 
situação que já é considerada crítica se agrave tornando 
intransitável.    
O(A) Vereador(a) abaixo signatário, no uso de suas atribuições 
legais e na forma regimental, vem respeitosamente, à presença de 
Vossa Excelência, após ouvido o Plenário desta Casa, 
REQUERER que seja encaminhado ofício para a Secretário 
Municipal de Obras e Urbanismo, solicitando reparos na camada 
asfáltica da Rua Francisca Olgacinê Cruz Duarte ( Rua Projetada 
21), Jardins dos Ipês Alto da Alegria, os munícipes residentes 

naquela rua pedem que o asfalto seja recuperado o mais breve 
possível, famílias temem que com aproximação da quadra 
invernosa a situação que já é considerada crítica se agrave tornando 
intransitável. 
 

JUSTIFICATIVA 
 
O presente requerimento se faz necessário devido ao número de 
moradores que moram naquela comunidade, bem como de pessoas 
que transitam por aquele trecho que nos procuraram relatando o 
problema. 
 
Nestes Termos. 
Pede e Aguarda Deferimento. 
 
Salas das Sessões da Câmara Municipal de Barbalha, Estado do 
Ceará, aos 17 de Janeiro de 2024. 
 

EFIGÊNIA MENDES GARCIA 
Vereadora do PSDB- PARTIDO DA SOCIAL 

DEMOCRACIA BRASILEIRA 
Autor 

 

Requerimento Nº 19/2024 
 
EXELENTÍSSIMO SENHOR ODAIR JOSÉ DE MATOS, 
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
BARBALHA  
 
Requer que seja enviado ofício para o Sr. Prefeito Municipal Dr. 
Guilherme Saraiva, solicitando que seja construída uma praça na 
Av. 17 de agosto, no Conjunto Nossa Senhora, com um 
monumento de Nossa Senhora de Fátima na mesma.  
O(A) Vereador(a) abaixo signatário, no uso de suas atribuições 
legais e na forma regimental, vem respeitosamente, à presença de 
Vossa Excelência, após ouvido o Plenário desta Casa, 
REQUERER que seja enviado ofício para o Sr. Prefeito Municipal 
Dr. Guilherme Saraiva, solicitando que seja construída uma praça 
na Av. 17 de agosto, no Conjunto Nossa Senhora, com um 
monumento de Nossa Senhora de Fátima na mesma. 
 

JUSTIFICATIVA 
 
Lá já é um local de encontro onde acontecem orações 
constantemente e a comunidade pede que seja feita essa construção 
naquele pequeno espaço. 
 
Nestes Termos  
Pede e Aguarda Deferimento  
 
Salas das Sessões da Câmara Municipal de Barbalha, Estado do 
Ceará, aos 16 de Janeiro de 2024. 
 

DORIVAN AMARO DOS SANTOS 
Vereador do PT- PARTIDO DOS TRABALHADORES 

Autor 
 

 

Requerimento Nº 20/2024 
 
EXELENTÍSSIMO SENHOR ODAIR JOSÉ DE MATOS, 
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
BARBALHA  
 
Requer que seja enviado ofício para o Sr. Prefeito Municipal Dr. 
Guilherme Saraiva, com cópia para o Secretário de Obras e 
Urbanismo do município, solicitando a reforma na pracinha Padre 
Cícero, no bairro Santo Antônio.  
O(A) Vereador(a) abaixo signatário, no uso de suas atribuições 
legais e na forma regimental, vem respeitosamente, à presença de 
Vossa Excelência, após ouvido o Plenário desta Casa, 
REQUERER que seja enviado ofício para o Sr. Prefeito Municipal 
Dr. Guilherme Saraiva, com cópia para o Secretário de Obras e 
Urbanismo do município, solicitando a reforma na pracinha Padre 
Cícero, no bairro Santo Antônio. 
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JUSTIFICATIVA 

 
A mesma encontra-se deteriorada e é um espaço de muita 
movimentação devido ser o principal ponto de ônibus para quem 
mora nos bairros vizinhos. 
 
Nestes Termos  
Pede e Aguarda Deferimento  
 
Salas das Sessões da Câmara Municipal de Barbalha, Estado do 
Ceará, aos 16 de Janeiro de 2024. 
 

DORIVAN AMARO DOS SANTOS 
Vereador do PT- PARTIDO DOS TRABALHADORES 

Autor 
 

 

Requerimento Nº 21/2024 
 
EXELENTÍSSIMO SENHOR ODAIR JOSÉ DE MATOS, 
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
BARBALHA  
 
Requer que seja enviado ofício ao Secretário de Infraestrutura e 
Serviços Públicos, solicitando o serviço de roço e capinação da 
estrada que liga Sítio Brejinho ao Sítio Santana.  
O(A) Vereador(a) abaixo signatário, no uso de suas atribuições 
legais e na forma regimental, vem respeitosamente, à presença de 
Vossa Excelência, após ouvido o Plenário desta Casa, 
REQUERER que seja enviado ofício ao Secretário de 
Infraestrutura e Serviços Públicos, solicitando o serviço de roço e 
capinação da estrada que liga Sítio Brejinho ao Sítio Santana. 
 
Nestes Termos  
Pede e Aguarda Deferimento  
 
Salas das Sessões da Câmara Municipal de Barbalha, Estado do 
Ceará, aos 17 de Janeiro de 2024. 
 

EPITÁCIO SARAIVA DA CRUZ NETO 
Vereador do PSDB- PARTIDO DA SOCIAL DEMOCRACIA 

BRASILEIRA  
Autor 

 

Requerimento Nº 22/2024 
 
EXELENTÍSSIMO SENHOR ODAIR JOSÉ DE MATOS, 
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
BARBALHA  
 
Requer que seja enviado ofício a Secretaria Infraestrutura e 
Serviços Públicos, solicitando que seja feita o roço dos Sítio São 
Joaquim, Santa Rita, Coco e Flores.   
O(A) Vereador(a) abaixo signatário, no uso de suas atribuições 
legais e na forma regimental, vem respeitosamente, à presença de 
Vossa Excelência, após ouvido o Plenário desta Casa, 
REQUERER que seja enviado ofício a Secretaria Infraestrutura e 
Serviços Públicos, solicitando que seja feita o roço dos Sítio São 
Joaquim, Santa Rita, Coco e Flores. 
 
Nestes Termos  
Pede e Aguarda Deferimento  
 
Salas das Sessões da Câmara Municipal de Barbalha, Estado do 
Ceará, aos 17 de Janeiro de 2024. 
 

EXPEDITO RILDO CARDOSO XAVIER TELES  
Vereador do PSDB- PARTIDO DA SOCIAL DEMOCRACIA 
BRASILEIRA 

Autor 
 

Requerimento Nº 23/2024 
 
EXELENTÍSSIMO SENHOR ODAIR JOSÉ DE MATOS, 
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
BARBALHA  
 
Requer que seja enviado ofício a Superintendência de Obras 
Públicas - SOP, solicitando as podas das árvores da CE que liga 
Barbalha ao Distristo do Caldas, em regime de urgência. 
O(A) Vereador(a) abaixo signatário, no uso de suas atribuições 
legais e na forma regimental, vem respeitosamente, à presença de 
Vossa Excelência, após ouvido o Plenário desta Casa, 
REQUERER que seja enviado ofício a Superintendência de Obras 
Públicas - SOP, solicitando as podas das árvores da CE que liga 
Barbalha ao Distristo do Caldas, em regime de urgência. 
 

JUSTIFICATIVA 
 
A estrada está muito perigosa para os ônibus turísticos que se 
dirigem ao caldas. 
 
Nestes Termos. 
Pede e Aguarda Deferimento. 
 
Salas das Sessões da Câmara Municipal de Barbalha, Estado do 
Ceará, aos 17 de Janeiro de 2023. 
 

ISAC DIÉ ROMÃO BATISTA 
Vereador do PSL– PARTIDO SOCIAL LIBERAL 

Autor 

Requerimento Nº 24/2024 
 
EXELENTÍSSIMO SENHOR ODAIR JOSÉ DE MATOS, 
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
BARBALHA  
 
Requer que seja enviado ofício à Secretaria de Infraestrutura e 
Serviços Públicos, solicitando que seja feita o serviço de limpeza 
das ruas do Alto da Alegria.   
O(A) Vereador(a) abaixo signatário, no uso de suas atribuições 
legais e na forma regimental, vem respeitosamente, à presença de 
Vossa Excelência, após ouvido o Plenário desta Casa, 
REQUERER que seja enviado ofício à Secretaria de Infraestrutura 
e Serviços Públicos, solicitando que seja feita o serviço de limpeza 
das ruas do Alto da Alegria. 
 
Nestes Termos  
Pede e Aguarda Deferimento  
 
Salas das Sessões da Câmara Municipal de Barbalha, Estado do 
Ceará, aos 17 de Janeiro de 2024. 
 

EXPEDITO RILDO CARDOSO XAVIER TELES  
Vereador do PSDB- PARTIDO DA SOCIAL DEMOCRACIA 
BRASILEIRA 

Autor 
 

 

Requerimento Nº 25/2024 
 
EXCELENTÍSSIMO SENHOR ODAIR JOSÉ DE MATOS, 
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
BARBALHA  
 
Requer que seja enviado ofício ao Excelentíssimo Senhor Arôdo 
de Castro Macedo, Secretário Municipal de Infraestrutura e 
Serviços Públicos, solicitando a pintura das lombadas da Av. João 
Evangelista Sampaio, que dá acesso ao Sítio Estrela. 
O(A) Vereador(a) abaixo signatário, no uso de suas atribuições 
legais e na forma regimental, vem respeitosamente, à presença de 
Vossa Excelência, após ouvido o Plenário desta Casa, 
REQUERER que seja enviado ofício ao Excelentíssimo Senhor 
Arôdo de Castro Macedo, Secretário Municipal de Infraestrutura e 
Serviços Públicos, solicitando a pintura das lombadas da Av. João 
Evangelista Sampaio, que dá acesso ao Sítio Estrela. 
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Nestes Termos.  
Pede e Aguarda Deferimento.  
 
Salas das Sessões da Câmara Municipal de Barbalha, Estado do 
Ceará, aos 17 de Janeiro de 2024. 
 

JOÃO BOSCO DE LIMA 
Vereador do PROS- PARTIDO REPUBLICANO DA 

ORDEM SOCIAL 
Autor 

 

Requerimento Nº 26/2024 
 
EXELENTÍSSIMO SENHOR ODAIR JOSÉ DE MATOS, 
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
BARBALHA  
 
Requer que seja enviado ofício ao Secretário Municipal de 
Infraestrutura e Serviços Públicos, com cópia ao Prefeito 
Municipal Dr. Guilherme Saraiva, solicitando a recuperação da 
estrada que liga o Sítio Santo Antônio ao Sítio Pelo Sinal, pois a 
mesma está em uma situação quase intransitável.  
O(A) Vereador(a) abaixo signatário, no uso de suas atribuições 
legais e na forma regimental, vem respeitosamente, à presença de 
Vossa Excelência, após ouvido o Plenário desta Casa, 
REQUERER que seja enviado ofício ao Secretário Municipal de 
Infraestrutura e Serviços Públicos, com cópia ao Prefeito 
Municipal Dr. Guilherme Saraiva, solicitando a recuperação da 
estrada que liga o Sítio Santo Antônio ao Sítio Pelo Sinal, pois a 
mesma está em uma situação quase intransitável. 
 
Nestes Termos  
Pede e Aguarda Deferimento  
 
Salas das Sessões da Câmara Municipal de Barbalha, Estado do 
Ceará, aos 17 de Janeiro de 2024. 
 

FRANCISCO MARCELO SARAIVA NEVES JUNIOR 
Vereador do PCdoB- PARTIDO COMUNISTA DO BRASIL 

Autor 
 

Requerimento Nº 27/2024 
 
EXELENTÍSSIMO SENHOR ODAIR JOSÉ DE MATOS, 
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
BARBALHA  
 
Requer que seja enviado um ofício ao Secretário Municipal de 
Infraestrutura e Serviços Públicos, com cópia a Empresa 
responsável pelo abastecimento de água da zona rural do nosso 
município, solicitando reforma da caixa d'água localizada na rua 
Dr. José Maurício Coelho Silton, localizada no Distrito do Caldas.  
O(A) Vereador(a) abaixo signatário, no uso de suas atribuições 
legais e na forma regimental, vem respeitosamente, à presença de 
Vossa Excelência, após ouvido o Plenário desta Casa, 
REQUERER que seja enviado um ofício ao Secretário Municipal 
de Infraestrutura e Serviços Públicos, com cópia a Empresa 
responsável pelo abastecimento de água da zona rural do nosso 
município, solicitando reforma da caixa d'água localizada na rua 
Dr. José Maurício Coelho Silton, localizada no Distrito do Caldas. 
 
Nestes Termos  
Pede e Aguarda Deferimento  
 
Salas das Sessões da Câmara Municipal de Barbalha, Estado do 
Ceará, aos 17 de Janeiro de 2024. 
 

FRANCISCO MARCELO SARAIVA NEVES JUNIOR 
Vereador do PCdoB- PARTIDO COMUNISTA DO BRASIL 

Autor 

Requerimento Nº 28/2024 
 

EXELENTÍSSIMO SENHOR ODAIR JOSÉ DE MATOS, 
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
BARBALHA  
 
Requer que seja enviado ofício ao Secretário de Infraestrutura e 
Serviços Públicos, com cópia a Empresa do Abastecimento de 
Água da Zona Rural e ao Prefeito Municipal, solicitado a 
instalação de uma caixa de 5 mil litros para melhorar o sistema de 
abastecimento de água para cerca de 18 residências que ficam 
localizadas em um ponto de difícil distribuição de água na 
comunidade do Sítio Correntinho, o ponto de referência próximo 
é a residência de Jairo de João Calixto.   

O(A) Vereador(a) abaixo signatário, no uso de suas atribuições 
legais e na forma regimental, vem respeitosamente, à presença de 
Vossa Excelência, após ouvido o Plenário desta Casa, 
REQUERER que seja enviado ofício ao Secretário de 
Infraestrutura e Serviços Públicos, com cópia a Empresa do 
Abastecimento de Água da Zona Rural e ao Prefeito Municipal, 
solicitado a instalação de uma caixa de 5 mil litros para melhorar o 
sistema de abastecimento de água para cerca de 18 residências que 
ficam localizadas em um ponto de difícil distribuição de água na 
comunidade do Sítio Correntinho, o ponto de referência próximo é 
a residência de Jairo de João Calixto. 

Nestes Termos. 
Pede e Aguarda Deferimento.  
 
Salas das Sessões da Câmara Municipal de Barbalha, Estado do 
Ceará, aos 17 de Janeiro de 2024. 
 

ANTONIO HAMILTON FERREIRA LIRA 
Vereador do PDT- PARTIDO DEMOCRÁTICO 

TRABALHISTA 
Autor 

 
 

Requerimento Nº 29/2024 
 
EXELENTÍSSIMO SENHOR ODAIR JOSÉ DE MATOS, 
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
BARBALHA  
 
Requer que seja enviado ofício a Superintendência de Obras 
Públicas - SOP, solicitando a implantação de uma lombada 
eletrônica na Av. José Olegário da Cruz ( CE-293 ), próximo as 
Casas Populares.  
O(A) Vereador(a) abaixo signatário, no uso de suas atribuições 
legais e na forma regimental, vem respeitosamente, à presença de 
Vossa Excelência, após ouvido o Plenário desta Casa, 
REQUERER que seja enviado ofício a Superintendência de Obras 
Públicas - SOP, solicitando a implantação de uma lombada 
eletrônica na Av. José Olegário da Cruz ( CE-293 ), próximo as 
Casas Populares. 
 
Nestes Termos  
Pede e Aguarda Deferimento  
 
Salas das Sessões da Câmara Municipal de Barbalha, Estado do 
Ceará, aos 17 de Janeiro de 2024. 
 

EPITÁCIO SARAIVA DA CRUZ NETO 
Vereador do PSDB- PARTIDO DA SOCIAL DEMOCRACIA 

BRASILEIRA  
Autor 

 

Requerimento Nº 30/2024 
 
EXELENTÍSSIMO SENHOR ODAIR JOSÉ DE MATOS, 
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
BARBALHA  
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Requer que seja enviado ofício ao Secretário de Saúde do Estado, 
com cópia ao Secretário de Saúde Municipal, solicitando um 
carro fumacê para zona rural e zona urbana do município de 
Barbalha.  
O(A) Vereador(a) abaixo signatário, no uso de suas atribuições 
legais e na forma regimental, vem respeitosamente, à presença de 
Vossa Excelência, após ouvido o Plenário desta Casa, 
REQUERER que seja enviado ofício ao Secretário de Saúde do 
Estado, com cópia ao Secretário de Saúde Municipal, solicitando 
um carro fumacê para zona rural e zona urbana do município de 
Barbalha. 
 
Nestes Termos  
Pede e Aguarda Deferimento  
 
Salas das Sessões da Câmara Municipal de Barbalha, Estado do 
Ceará, aos 17 de Janeiro de 2024. 
 

EPITÁCIO SARAIVA DA CRUZ NETO 
Vereador do PSDB- PARTIDO DA SOCIAL DEMOCRACIA 

BRASILEIRA  
Autor 

 

Requerimento Nº 31/2024 
 
EXELENTÍSSIMO SENHOR ODAIR JOSÉ DE MATOS, 
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
BARBALHA  
 
Requer que seja enviado ofício ao Secretário de Infraestrutura e 
Serviços Públicos, solicitando o calçamento da rua de Peixoto do 
Sítio Barro Branco. 
O(A) Vereador(a) abaixo signatário, no uso de suas atribuições 
legais e na forma regimental, vem respeitosamente, à presença de 
Vossa Excelência, após ouvido o Plenário desta Casa, 
REQUERER que seja enviado ofício ao Secretário de 
Infraestrutura e Serviços Públicos, solicitando o calçamento da rua 
de Peixoto do Sítio Barro Branco. 
 
Nestes Termos  
Pede e Aguarda Deferimento  
 
Salas das Sessões da Câmara Municipal de Barbalha, Estado do 
Ceará, aos 17 de Janeiro de 2024. 
 

ODAIR JOSÉ DE MATOS 
Vereador do PT–PARTIDO DOS TRABALHADORES 

Autor 
 

 

Requerimento Nº 32/2024 
 
EXELENTÍSSIMO SENHOR ODAIR JOSÉ DE MATOS, 
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
BARBALHA  
 
Requer que seja enviado ofício ao Secretário de Infraestrutura e 
Serviços Públicos, com cópia ao Secretário de Obras e 
Urbanismo, solicitando a construção de uma areninha no Sítio 
Brejinho e no Sítio Santana. 
O(A) Vereador(a) abaixo signatário, no uso de suas atribuições 
legais e na forma regimental, vem respeitosamente, à presença de 
Vossa Excelência, após ouvido o Plenário desta Casa, 
REQUERER que seja enviado ofício ao Secretário de 
Infraestrutura e Serviços Públicos, com cópia ao Secretário de 
Obras e Urbanismo, solicitando a construção de uma areninha no 
Sítio Brejinho e no Sítio Santana. 
 
Nestes Termos  
Pede e Aguarda Deferimento  
 
Salas das Sessões da Câmara Municipal de Barbalha, Estado do 
Ceará, aos 17 de Janeiro de 2024. 
 

ODAIR JOSÉ DE MATOS 
Vereador do PT–PARTIDO DOS TRABALHADORES 

Autor 
 

 

Requerimento Nº 34/2024 
 
EXELENTÍSSIMO SENHOR ODAIR JOSÉ DE MATOS, 
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
BARBALHA  
 
Requer que seja enviado ofício ao Secretário de Infraestrutura e 
Serviços Públicos, solicitando a reforma do local onde foi 
construída a areninha do Sítio das Cabeceiras, a obra da areninha 
está concluída, apenas aguardando algumas adaptações do local 
para que seja inaugurada. 

 
O(A) Vereador(a) abaixo signatário, no uso de suas atribuições 
legais e na forma regimental, vem respeitosamente, à presença de 
Vossa Excelência, após ouvido o Plenário desta Casa, 
REQUERER que seja enviado ofício ao Secretário de 
Infraestrutura e Serviços Públicos, solicitando a reforma do local 
onde foi construída a areninha do Sítio das Cabeceiras, a obra da 
areninha está concluída, apenas aguardando algumas adaptações do 
local para que seja inaugurada. 
 
Nestes Termos.  
Pede e Aguarda Deferimento.  
 
Salas das Sessões da Câmara Municipal de Barbalha, Estado do 
Ceará, aos 17 de Janeiro de 2024. 
 

ANDRÉ FEITOSA 
Vereador do PSB– PARTIDO SOCIALISTA BRASILEIRO 

Autor 
 
 

PAUTAS DAS SESSÕES  
 

PAUTA DA 3ª SESSÃO ORDINÁRIA DA 4ª SESSÃO 
LEGISLATIVA DA 22ª LEGISLATURA 

Pauta do dia 22/01/2024 
 

1 EXPEDIENTE- SESSÃO ORDINÁRIA 
° Despachos do Expediente 
..........................................................................................................
..........................................................................................................
... 
° Matérias do Expediente 

Matéria Ementa Situação 

1º - PLO Nº 
2/2024 
Autor: RILDO 
TELES 

REVOGA A LEI 
MUNICIPAL Nº 
2.107/2013 E ADOTA 
OUTRAS 
PROVIDÊNCIAS. 

Para 
ciência 

2º - REQ Nº 
35/2024 
Autor: 
EFIGÊNIA 
GARCIA 

que seja encaminhado 
ofício para o Secretário 
Municipal de Meio 
Ambiente e Recursos 
Hídricos, solicitando 
limpeza do entorno do 
Posto de Saúde do Sítio 
Cabeceiras e suas 
proximidades, tendo em 
vista que os dias de 
festejos da padroeira 
Nossa Senhora de Lourdes 
se aproximam e a 
população solicita esta 
limpeza com urgência. 

Para 
ciência 

2º - REQ Nº 
36/2024 
Autor: 

que seja encaminhado 
ofício para o Secretário 
Municipal de Meio 
Ambiente e Recursos 

Para 
ciência 
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EFIGÊNIA 
GARCIA 

Hídricos, solicitando 
lixeiras para AV. Gustavo 
Barroso, Bairro 
Cirolândia. A instalação 
de lixeiras se faz 
necessário para que os 
moradores da localidade 
tenham local apropriado 
para depositar o lixo 
produzido nas residências, 
evitando que seja 
espalhado por animais. 

3º - REQ Nº 
37/2024 
Autor: ODAIR 
DE MATOS 

que seja enviado ofício ao 
Prefeito Municipal, com 
cópia ao Secretário 
Municipal de 
Infraestrutura e Serviços 
Públicos, solicitando a 
pavimentação asfáltica 
das seguintes ruas no 
Bairro Alto da Alegria: 
Rua Antônio Duarte, Rua 
Jundiaí e Avenida 
Francisco Antônio 
Sampaio, vias essas do 
trajeto dos ônibus 
circulares. Solicito 
também, a 
complementação do 
asfalto da Rua Melquíades 
da Costa Veloso, também 
no Bairro Alto da Alegria. 
Salientando que é uma 
reivindicação antiga dos 
moradores das artérias 
supracitadas. 

Para 
ciência 

4º - REQ Nº 
38/2024 
Autor: ANDRÉ 
FEITOSA 

que seja enviado um ofício 
ao Diretor do 
Departamento Municipal 
de Trânsito, com cópia ao 
Prefeito Municipal Dr. 
Guilherme Saraiva, 
solicitando as pinturas das 
lombadas, da Av. Antônio 
Correia Saraiva, pois as 
mesmas estão causando 
acidentes. 

Para 
ciência 

5º - REQ Nº 
39/2024 
Autor: 
EPITÁCIO 
CRUZ 

que seja enviado ofício ao 
Secretário de 
Infraestrutura e Serviços 
Públicos, com cópia à 
Empresa Enel 
Distribuição Ceará, 
solicitando extensão de 
rede com dois poste na rua 
José Livino com esquina a 
rua Minerva Dias de Sá 
Barreto. 

Para 
ciência 

6º - REQ Nº 
40/2024 
Autor: RILDO 
TELES 

que seja enviado ofício à 
Secretaria de 
Infraestrutura e Serviços 
Públicos, solicitando que 
seja feita a reposição da 
iluminação das ruas do 
bairro Mata dos Limas, 
tendo em vista que, quase 
toda a localidade estão 
faltando iluminação 
pública. 

Para 
ciência 

7º - REQ Nº 
41/2024 
Autor: RILDO 
TELES 

que seja enviado ofício à 
Secretaria de 
Infraestrutura e Serviços 
Públicos, solicitando que 
seja feita a limpeza do 
bairro Bulandeira. 

Para 
ciência 

8º - REQ Nº 
42/2024 
Autor: ISAC 
BATISTA 

que seja enviado ofício à 
Secretaria de 
Infraestrutura e Serviços 
Públicos, com cópia ao 
Prefeito Municipal Dr. 
Guilherme Saraiva, 
solicitando providências 
na Rua Clube da Cecasa, 
próximo ao Posto 
Casarão, no Bairro Buriti, 
a respeito das águas 
pluviais que nas épocas de 
chuvas mais intensas 
descem da Vila Malvinas 
logo acima e adentram em 
um local de terreno aberto 
formando buracos de 
erosão e desviando para as 
casas causando 
transtornos e prejuízos aos 
moradores que ali 
residem. Morador relata 
prejuízo de 6 .000 mil 
reais, pois a água derrubou 
seu muro no inverno 
passado devido a força da 
correnteza. 

Para 
ciência 

9º - REQ Nº 
43/2024 
Autor: 
PROFESSOR 
ILÂNIO 

que seja enviado ofício à 
Secretaria de 
Infraestrutura e Serviços 
Públicos, com cópia ao 
Prefeito Municipal, 
solicitando a instalação de 
luminárias nos corredores 
dos Sabinos e dos Costas, 
no Distrito Estrela e no 
Sítio Lagoa, 
respectivamente. 

Para 
ciência 

11º - REQ Nº 
44/2024 
Autor: 
MARCELO 
JUNIOR 

que seja enviado ofício ao 
Secretário Municipal do 
Trabalho, 
Desenvolvimento Social, 
Mulheres e Direitos 
Humanos, Sandoval 
Barreto de Alencar, 
solicitando que seja 
articulado junto ao 
Governo do Estado do 
Ceará a instalação de uma 
unidade do Programa 
Ceará Sem Fome, Cozinha 
Social para atender a 
comunidade do Sítio 
Betânia, visando melhorar 
e dá a dignidade da 
alimentação às famílias 
carentes da referida 
comunidade.. 

Para 
ciência 

12º - REQ Nº 
45/2024 
Autor: 
PROFESSOR 
ILÂNIO 

que seja enviado ofício ao 
Secretário de Trabalho, 
Desenvolvimento Social, 
Mulheres e Direitos 
Humanos, Sandoval 
Barreto, com cópia ao 
Prefeito Municipal, 
solicitando o retorno da 
parceria com o SINE/IDT, 
com instalação do 
equipamento no 
município de Barbalha. 

Para 
ciência 

13º - REQ Nº 
46/2024 
Autor: BOSCO 
VIDAL 

que seja enviado ofício ao 
Excelentíssimo Senhor 
Arôdo de Castro Macedo, 
Secretário Municipal de 
Infraestrutura e Serviços 

Para 
ciência 
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Públicos, solicitando a 
limpeza urbana da Rua 
José Maurício Silton (Rua 
da Caixa D'água) no 
Distrito do Caldas, visto 
que a mesma se encontra 
com diversos entulhos, a 
exemplo de colchão velho, 
peças de forro de PVC, 
eletrodomésticos 
abandonados, dentre 
outros entulhos. 

14º - REQ Nº 
47/2024 
Autor: FARRIM 
DO CARTÓRIO 

que seja enviado ofício à 
Secretaria de 
Infraestrutura e Serviços 
Públicos, com cópia ao 
Exmo. Prefeito Municipal, 
SOLICITANDO que 
sejam realizadas obras de 
requalificação de 
canaletas na Rua Jundiaí, 
bem como a pavimentação 
asfáltica e também 
canaletas na Rua José 
Quental, ambas no Bairro 
Alto da Alegria. 

Para 
ciência 

15º - REQ Nº 
48/2024 
Autor: FARRIM 
DO CARTÓRIO 

que seja enviado ofício à 
Secretaria de 
Infraestrutura e Serviços 
Públicos, com cópia ao 
Exmo. Prefeito Municipal, 
SOLICITANDO que seja 
realizada visita técnica, 
visando a realização de 
reparos na galeria que 
recebe águas servidas e 
água de chuva, que fica 
localizada na Av. Antônio 
Francisco Sampaio, no 
trecho compreendido 
entre as Ruas P-7 e P-8, no 
Bairro Alto da Alegria. 

Para 
ciência 

 
2 ORDEM DO DIA- SESSÃO ORDINÁRIA 
° Orador Orientação de Voto 
-------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------
---   Proposições da Ordem do Dia 

Matéria Ementa Situação 

1º - REQ Nº 
35/2024 
Autor: 
EFIGÊNIA 
GARCIA 

que seja encaminhado ofício 
para o Secretário Municipal 
de Meio Ambiente e 
Recursos Hídricos, 
solicitando limpeza do 
entorno do Posto de Saúde 
do Sítio Cabeceiras e suas 
proximidades, tendo em 
vista que os dias de festejos 
da padroeira Nossa Senhora 
de Lourdes se aproximam e a 
população solicita esta 
limpeza com urgência. 

Para 
ciência 

2º - REQ Nº 
36/2024 
Autor: 
EFIGÊNIA 
GARCIA 

que seja encaminhado ofício 
para o Secretário Municipal 
de Meio Ambiente e 
Recursos Hídricos, 
solicitando lixeiras para AV. 
Gustavo Barroso, Bairro 
Cirolândia. A instalação de 
lixeiras se faz necessário 
para que os moradores da 
localidade tenham local 
apropriado para depositar o 
lixo produzido nas 

Para 
ciência 

residências, evitando que 
seja espalhado por animais. 

3º - REQ Nº 
37/2024 
Autor: ODAIR 
DE MATOS 

que seja enviado ofício ao 
Prefeito Municipal, com 
cópia ao Secretário 
Municipal de Infraestrutura e 
Serviços Públicos, 
solicitando a pavimentação 
asfáltica das seguintes ruas 
no Bairro Alto da Alegria: 
Rua Antônio Duarte, Rua 
Jundiaí e Avenida Francisco 
Antônio Sampaio, vias essas 
do trajeto dos ônibus 
circulares. Solicito também, 
a complementação do asfalto 
da Rua Melquíades da Costa 
Veloso, também no Bairro 
Alto da Alegria. Salientando 
que é uma reivindicação 
antiga dos moradores das 
artérias supracitadas. 

Para 
ciência 

4º - REQ Nº 
38/2024 
Autor: ANDRÉ 
FEITOSA 

que seja enviado um ofício 
ao Diretor do Departamento 
Municipal de Trânsito, com 
cópia ao Prefeito Municipal 
Dr. Guilherme Saraiva, 
solicitando as pinturas das 
lombadas, da Av. Antônio 
Correia Saraiva, pois as 
mesmas estão causando 
acidentes. 

Para 
ciência 

5º - REQ Nº 
39/2024 
Autor: 
EPITÁCIO CRUZ 

que seja enviado ofício ao 
Secretário de Infraestrutura e 
Serviços Públicos, com 
cópia à Empresa Enel 
Distribuição Ceará, 
solicitando extensão de rede 
com dois poste na rua José 
Livino com esquina a rua 
Minerva Dias de Sá Barreto. 

Para 
ciência 

6º - REQ Nº 
40/2024 
Autor: RILDO 
TELES 

que seja enviado ofício à 
Secretaria de Infraestrutura e 
Serviços Públicos, 
solicitando que seja feita a 
reposição da iluminação das 
ruas do bairro Mata dos 
Limas, tendo em vista que, 
quase toda a localidade estão 
faltando iluminação pública. 

Para 
ciência 

7º - REQ Nº 
41/2024 
Autor: RILDO 
TELES 

que seja enviado ofício à 
Secretaria de Infraestrutura e 
Serviços Públicos, 
solicitando que seja feita a 
limpeza do bairro 
Bulandeira. 

Para 
ciência 

8º - REQ Nº 
42/2024 
Autor: ISAC 
BATISTA 

que seja enviado ofício à 
Secretaria de Infraestrutura e 
Serviços Públicos, com 
cópia ao Prefeito Municipal 
Dr. Guilherme Saraiva, 
solicitando providências na 
Rua Clube da Cecasa, 
próximo ao Posto Casarão, 
no Bairro Buriti, a respeito 
das águas pluviais que nas 
épocas de chuvas mais 
intensas descem da Vila 
Malvinas logo acima e 
adentram em um local de 
terreno aberto formando 
buracos de erosão e 
desviando para as casas 
causando transtornos e 
prejuízos aos moradores que 

Para 
ciência 
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ali residem. Morador relata 
prejuízo de 6 .000 mil reais, 
pois a água derrubou seu 
muro no inverno passado 
devido a força da correnteza. 

9º - REQ Nº 
43/2024 
Autor: 
PROFESSOR 
ILÂNIO 

que seja enviado ofício à 
Secretaria de Infraestrutura e 
Serviços Públicos, com 
cópia ao Prefeito Municipal, 
solicitando a instalação de 
luminárias nos corredores 
dos Sabinos e dos Costas, no 
Distrito Estrela e no Sítio 
Lagoa, respectivamente. 

Para 
ciência 

10º - REQ Nº 
44/2024 
Autor: 
MARCELO 
JUNIOR 

que seja enviado ofício ao 
Secretário Municipal do 
Trabalho, Desenvolvimento 
Social, Mulheres e Direitos 
Humanos, Sandoval Barreto 
de Alencar, solicitando que 
seja articulado junto ao 
Governo do Estado do Ceará 
a instalação de uma unidade 
do Programa Ceará Sem 
Fome, Cozinha Social para 
atender a comunidade do 
Sítio Betânia, visando 
melhorar e dá a dignidade da 
alimentação às famílias 
carentes da referida 
comunidade.. 

Para 
ciência 

11º - REQ Nº 
45/2024 
Autor: 
PROFESSOR 
ILÂNIO 

que seja enviado ofício ao 
Secretário de Trabalho, 
Desenvolvimento Social, 
Mulheres e Direitos 
Humanos, Sandoval Barreto, 
com cópia ao Prefeito 
Municipal, solicitando o 
retorno da parceria com o 
SINE/IDT, com instalação 
do equipamento no 
município de Barbalha. 

Para 
ciência 

12º - REQ Nº 
46/2024 
Autor: BOSCO 
VIDAL 

que seja enviado ofício ao 
Excelentíssimo Senhor 
Arôdo de Castro Macedo, 
Secretário Municipal de 
Infraestrutura e Serviços 
Públicos, solicitando a 
limpeza urbana da Rua José 
Maurício Silton (Rua da 
Caixa D'água) no Distrito do 
Caldas, visto que a mesma se 
encontra com diversos 
entulhos, a exemplo de 
colchão velho, peças de forro 
de PVC, eletrodomésticos 
abandonados, dentre outros 
entulhos. 

Para 
ciência 

13º - REQ Nº 
47/2024 
Autor: FARRIM 
DO CARTÓRIO 

que seja enviado ofício à 
Secretaria de Infraestrutura e 
Serviços Públicos, com 
cópia ao Exmo. Prefeito 
Municipal, SOLICITANDO 
que sejam realizadas obras 
de requalificação de 
canaletas na Rua Jundiaí, 
bem como a pavimentação 
asfáltica e também canaletas 
na Rua José Quental, ambas 
no Bairro Alto da Alegria. 

Para 
ciência 

14º - REQ Nº 
48/2024 
Autor: FARRIM 
DO CARTÓRIO 

que seja enviado ofício à 
Secretaria de Infraestrutura e 
Serviços Públicos, com 
cópia ao Exmo. Prefeito 
Municipal, SOLICITANDO 

Para 
ciência 

que seja realizada visita 
técnica, visando a realização 
de reparos na galeria que 
recebe águas servidas e água 
de chuva, que fica localizada 
na Av. Antônio Francisco 
Sampaio, no trecho 
compreendido entre as Ruas 
P-7 e P-8, no Bairro Alto da 
Alegria. 

..........................................................................................................

..........................................................................................................

.. 
Orador da Tribuna Popular 
..........................................................................................................
.......................................................................................................... 
 
 
3 PALAVRA FACULTADA- SESSÃO ORDINÁRIA 
° Oradores da Palavra Facultada 
Ordem                                                            Orador 
 
1º PROFESSOR ILÂNIO 

2º DORIVAN 

3º EPITÁCIO CRUZ 

4º RILDO TELES 

5º ODAIR DE MATOS 
 

 
AVISOS  

 
Aviso de Anulação – Tomada de Preços nº 2023.12.22.1. 
O Presidente da Comissão de Licitação da Câmara 
Municipal de Barbalha/CE, torna público que a Tomada de 
Preços nº 2023.12.22.1, torna-se ANULADA para 
adequação do Edital. Maiores informações e entrega de 
editais na sede da Comissão de Licitação, localizada à Rua 
Sete de Setembro, nº 77 - Centro, ou pelo fone (88) 3532-
3316, no horário de 08:00 às 12:00 horas, de segunda a 
sexta-feira. Barbalha/CE - 18 de janeiro de 2024. Carlos 
Tafarel da Silva Rafael - Presidente da Comissão 
Permanente de Licitação. 
 

PODER EXECUTIVO 
 

PUBLICAÇÕES DE ONG´S, PARTIDOS POLÍTICOS E 
ENTIDADES SINDICAIS 

 
 

 

 


